

*En fait, c'est le jour du mariage de la soeur de mon ex. Et comme toutes les mariées, elle a jeté son bouquet de fleurs par dessus la tête. Les vieilles dames qui étaient à ce mariage me disaient que si on attrape le bouquet, on se mariera l'année d'après. Au moment où la mariée a jeté ses fleurs, j'ai attrapé le bouquet et mon ex me l'a pris de mes mains et ils m'ont dit que je vais me marier avec lui un jour. Donc j'espère moi aussi. C'était le jour le plus heureux de ma vie, et j'espère qu'un jour on se mariera, je serai encore plus heureuse. Et si cela arrive, je vous écrirai. A bientôt j'espère !*